

EL PERRO

Gacetilla independiente de San Roque



28 de Abril de 2003 - nº 9

¡Lávate chochi!
Es un mensaje de
ACGISA



Indiana palma

Palma amenaza a la oposición.

En la foto muestra las vísceras de su última víctima.

El Alcalde de San Roque no se anda últimamente por la rama ni en el Pinar del Rey.

Vestido a lo Indiana Jones se permitió mostrarnos un cuchillo con restos de vísceras de no se sabe quien.

Así va a acabar más de uno, dijo en tono amenazador arropado por militantes de PP que al igual que los demás partidos también estuvo presente en la romería en honor al santo del perrito y allí pudimos ver acompañados de sus correspondientes señoras, entre otros a Cabrera, al Torti, a Linares, a Mézcua, etc, preciosos todos con sus gorritas.

Palma, gran conocedor de este entorno natural eligió uno de los mejores sitios coincidiendo al lado de la Agrupación Artística Familiar Sanroqueña. (casualidades de la vida)

El chiringo de la derecha sanroqueña estuvo muy animado durante toda la tarde pudiendo disfrutar los invitados de cerveza, vino, pinchitos, morcilla y chorizos, muchos chorizos. Todo ello gratis.

LA ROMERÍA TODO UN ÉXITO

Jacobo estuvo arropado en todo momento por sus compañeros de partido y algunos familiares como Juan Macías.

La romería del Santo San Roque se ha convertido este año en una manifestación más política que religiosa al igual que sucedió en el año 99, aunque entonces algunas carretas llevaban siglas que ahora quedan para el recuerdo de algunos y la nostalgia de otros.

El PSOE montó su chiringuito bastante lejos de donde lo instaló el PP para evitar que unos se comieran las chuletas de los otros.

Esa gente es capaz de dejarnos sin un pinchito al igual que nos dejaron sin la alcaldía, manifestó Ángel Gabino mientras se ahumaba cocinando en la barbacoa con la maestría de Arguiñano.

Pepe Vázquez por su parte estuvo departiendo con afi-



¡Cuuñaaaaaooooo!

liados, simpatizantes y especialmente con algunos familiares que mientras esperaban el ansiado arroz se tomaban sus cervezas acompañadas de chuletas pinchos, chorizos y otras viandas

TRANSPORTES MERINO

Basta de aglomeraciones

Transporte urbano personalizado.
Llevamos a los viajeros de uno en uno.

IZQUIERDA UNIDA TAMBIEN REZÓ ANTE EL SANTO



El todavía **cabeza visible** de IU, Eusebio Mena, también hizo acto de presencia en la romería sanroqueña y disfrutó junto a amigos y camaradas en el Pinar del Rey. Mena estuvo orando ante la imagen de San Roque durante largo rato y le pidió que hiciera un milagro para que

esta formación política ganara las próximas elecciones municipales

Por lo visto al santo le dio la risa tonta y le contestó que esos milagros no los hace ni Dios y le recomendó retirarse de él o le azuzaría el perro.

¡Estos rojos modernos!

Manolito Pérez no faltó a la cita campestre.

♦ El PSA también estuvo en el Pinar.

El Partido Socialista de Andalucía que regenta Manolito Pérez también montó su modesto stand en la primaveral romería.

Lo mismo que las demás formaciones políticas cercó con cinta de plástico un espacio entre varios árboles e instaló una pequeña barra donde no faltó de nada excepto la gente. Según Pérez es que todavía no es muy conocido y la gente es reacia a acercarse a estos sitios aunque le des gloria "Hemos querido estar presentes en esta fiesta romera e invitar a todos los que por aquí se han acercado aunque siempre dentro de nuestra modesta economía.

Tres millones no dan para mucho y nos espera una dura campaña en contra del PSOE y de USR". Nos explicó Manolito mientras nos tomamos unas cañas rodeados de globos blancos y verdes